

前芝保育園

お芋ほり



【たくさんとれたよ!】

今年も一斗缶で焼き芋を作りました。いいにおいがしてくると子どもたちも待ちきれない様子で「もうやけた?」「まだかな?」と集まってきます。じっくり焼いたアツアツでホクホクのお芋に「あまいね」「おいしいね」「あったかいね」とにっこり笑顔でおなかいっぱい食べていました。



焼き芋パーティー

今年も一斗缶で焼き芋を作りました。いいにおいがしてくると子どもたちも待ちきれない様子で「もうやけた?」「まだかな?」と集まってきます。じっくり焼いたアツアツでホクホクのお芋に「あまいね」「おいしいね」「あったかいね」とにっこり笑顔でおなかいっぱい食べていました。

干支の会



11月15日、今年も大きな干支とともに三州はりこ会の方が保育園に来てくださいました。

大きな干支を間近で見てその大きさにびっくりしながらも今年の干支の犬を見て「ワンワン」と大喜びのひよこ組、赤組さんの子どもたち。そして午後からは来年の干支のいのしし(うりぼう)が、紹介されると青組さんは「うりぼうって言うんだって」と友達同士で会話する姿も…。

恒例の干支クイズでは桃組、黄組、青組さんと経験を重ねてきたこともあってか、特に青組さんはほとんどの子が十二支を覚えており「ネコはいないよね」「ゾウは×だよ」と○×クイズを楽しんでいました。三州はりこ会の方々ありがとうございました。



【○×クイズもしたよ!】



【来年の干支はいのしし!】



前芝小学校



夢いっぱい感動いっぱい 学芸会

11月17日、体育館にて学芸会が行われました。各学年この日の発表に向けて、みんなで力をあわせ、歌や劇の練習をしてきました。「協力して感動しあえるステージをつくりあげよう」のテーマに向かって努力を続けました。どの学年も感動いっぱいの舞台にできるようにセリフに磨きをかけたり、動作の一つ一つに気を配ったりして、真剣に取り組みました。



【げんきよく演じた1年生】

- ① 3年生「空気がなくなる日」
- ② 4年生「ほんとうの宝ものは」
- ③ 1年生「サラダでげんき」
- ④ 2年生「オズのまほうつかい」
- ⑤ 5年生「賢治先生がやってきた」
- ⑥ 6年生「嵐の中の子どもたち」



【熱演する6年生】

もてる力を十分に発揮した球技大会

10月27日、28日に球技大会が行われました。バスケ部は総合体育館で磯辺小、牟呂小と対戦しました。練習してきたことを試合でしっかりだそうと必死になって頑張りました。はじめのうちは緊張していましたが、ゲームが進むにつれ、いいプレーが出せるようになりました。



【得点を狙うバスケ部】

サッカー部は吉田方小で、石巻小と鷹丘小と対戦しました。相手の力強いシュートや巧みなプレーにも負けずに戦い続けました。キーパーのスーパーセーブや粘り強いディフェンスで応戦しました。

男女ともに良い結果は得ることができませんでしたが、力を出し切って一生懸命がんばりました。

【攻め続けるサッカー部】



前芝中学校



ハンドボール部県大会出場へ

10月28日と11月4日に塩津中で行われた東三河ハンドボール新人戦の結果をお知らせします。

【トーナメント1回戦】前芝中 16-15 大塚中

【決勝リーグ】前芝中 18-15 豊橋南部中、

前芝中 7-18 塩津中、前芝中 17-10 形原中

この結果2勝1敗で2位になり、12月に名古屋で行われる県大会への出場が決まりました。

<ハンドボール部キャプテンの言葉>

東三大会で2位になれてうれしかったけど、改善点も多く見られたので、少しでもよい状態にして県大会に臨みたいです。そして少しでもよい成績を残せるようにがんばります。

ソフトテニス部個人戦優勝

10月28日に行われた市民スポーツ祭ソフトテニス大会個人戦で、2年生ペアがみごと優勝しました。

<優勝した生徒の言葉>新人戦の団体戦で悔しい思いをしたので、その悔しさを今回の大会で晴らすことができてよかったです。次の大会も優勝できるように今後の練習もがんばりたいです。

<優勝した生徒の言葉>準々決勝で強いペアと当たり、接戦を勝ち、その勢いで優勝できたのでうれしいです。潤さんがよい球をたくさん打ってくれたのでボレーしやすかったです。

1年福祉体験学習

11月8日～9日に豊橋・豊川方面の福祉施設に訪問し、障害がある方やお年寄りといっしょに体験活動を行いました。



<生徒の感想より>

高齢者は耳が聞こえにくいので大きな声で話す、たくさんの人とコミュニケーションをとって楽しく笑顔で話す、手足が不自由で大変そうなときは手伝う、体が硬い人には靴を履かせるなど相手の様子を見て行動することを学びました。